

Press Release

## **PERTAMEDIKA IHC & MANDIRI INHEALTH JALIN SINERGI LAYANAN KESEHATAN**

Jakarta, 3 Maret 2023 – Sinergi BUMN, PT Pertamina Bina Medika Indonesia Healthcare Corporation (IHC) dan PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) menjalin kerjasama pelayanan kesehatan. Hal ini merupakan upaya meningkatkan akses pelayanan kesehatan bagi masyarakat.

Penandatanganan kerjasama dilakukan antara Direktur Utama IHC drg. Mira Dyah Wahyuni dan Direktur Operasional Mandiri Inhealth Jenni Wihartini pada Kamis, 2 Maret 2023, di Jakarta.

drg. Mira mengatakan kolaborasi ini menjadi satu langkah baru yang dijalankan IHC sebagai Holding Rumah Sakit BUMN dalam upaya mewujudkan ketahanan kesehatan nasional dengan menghadirkan pelayanan kesehatan yang bermutu.

IHC berkomitmen menyediakan layanan kesehatan dengan standar terbaik di seluruh rumah sakit dan klinik yang ada dibawah naungannya. Melalui jaringan fasilitas perawatan kesehatan yang dimiliki IHC, akan memberikan kemudahan akses layanan kesehatan yang komprehensif kepada para nasabah Mandiri Inhealth.

“Kedepannya kerjasama ini akan terus berkembang, salah satunya lewat digitalisasi layanan yang menjadi terobosan baru dengan segala kemudahan aksesnya. Kami sangat mengapresiasi kerjasama ini, harapannya IHC dan Mandiri Inhealth dapat terus berdampingan membesarkan ekosistem kesehatan sesuai dengan amanah dari Kementerian BUMN” ujarnya.

Sinergi BUMN antara IHC dan Mandiri Inhealth ini meliputi akses fasilitas pelayanan kesehatan para nasabah Mandiri Inhealth di Rumah Sakit Pertamina dan Klinik Pertamina yang ada dibawah naungan IHC.

Jenni Wihartini pada kesempatan tersebut menyampaikan apresiasinya kepada IHC atas kerjasama yang terjalin. Mandiri Inhealth saat ini merupakan market leader untuk asuransi kesehatan, dimana 30% dari market asuransi di Indonesia dipegang oleh Mandiri Inhealth.

“Kami berharap kerjasama dengan IHC sebagai salah satu jaringan rumah sakit terbesar di Indonesia dapat terjalin dengan baik. Tentu saja kami ingin agar layanan-layanan yang diberikan IHC tak hanya mengutamakan kepuasan pelanggan saja, namun juga tetap mengedepankan aspek kendali mutu dan kendali biaya,” tandasnya.

Pertamedika IHC merupakan anak usaha PT Pertamina (Persero) yang bergerak di bidang layanan kesehatan. Perusahaan juga merupakan induk usaha rumah sakit BUMN yang mengelola 36 Rumah Sakit serta berafiliasi dengan 39 rumah sakit, serta 172 klinik kesehatan di seluruh Indonesia.

### **Media Contact**

Mohammad Adiansyah (YODI) – Corporate Communication IHC

Phone : 08567902171

Email : [mohammad.saktiaji@pertamedika.co.id](mailto:mohammad.saktiaji@pertamedika.co.id)